

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Orang Tua dalam Mendidik Anak Usia Remaja dalam Perspektif Pendidikan Islam”. Ditulis oleh Silma Hanifatuz Zahra’, NIM. 17201163412, Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah (UINSATU) Tulungagung, Pembimbing Ibu Lailatuzz Zuhriyah, M.Fil.I. NIP. 19860528201 403 2002

*Kata kunci: Peran Orang Tua, Anak Usia Remaja, Pendidikan Islam*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya peran orang tua dalam mendidik anak usia remaja dalam membimbing dirinya menjadi pribadi agamis dan berakhlakul karimah. Pendidikan Islam merupakan tameng bagi remaja dalam kehidupan, dengan agama akan mampu menjadikan kematangan pribadi yang kuat, karena dalam agama akan di tunjukkan mana yang salah dan mana yang benar, agama akan jadi filter atau penyaringan bagi remaja dalam pergaulan dan menghadapi pengaruh-pengaruh negatif dari luar. Karena dalam usia ini mereka masih dalam proses pencarian jati diri sangat membutuhkan bimbingan orang tua sebagai kontrol diri dalam proses kehidupannya.

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana peran orang tua sebagai pendidik dalam mendidik anak usia remaja dalam pendidikan agama? (2) Bagaimana peran orang tua sebagai pendidik dalam mendidik anak usia remaja dalam pendidikan akhlak? Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Menjelaskan peran orang tua sebagai pendidik dalam mendidik anak usia remaja dalam pendidikan agama, (2) Menjelaskan peran orang tua sebagai pendidik dalam mendidik anak usia remaja dalam pendidikan akhlak.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis penelitian studi kasus. Sedangkan Teknik pengumpulan data peneliti menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian Teknik analisi data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi atau penarikan kesimpulan. Terakhir pada pengecekan keabsahan data meliputi *credibility*, *transferability*, *confirmability*, dan *dependability*.

Hasil penelitian ini adalah: (1) Peran orang tua sebagai pendidik dalam mendidik anak usia remaja dalam pendidikan agama adalah orang tua sebagai pendidik utama bagi anak harus dapat membina, membimbing, menasehati, juga memberikan contoh dalam sehari-hari. (2) Peran orang tua sebagai pendidik dalam mendidik anak usia remaja dalam pendidikan akhlak meliputi, pengawasan orang tua pada keseharian dan pola asuh pada anak remaja dalam lingkungannya.

## ABSTRACT

The thesis entitle “Parental Roles on Educating Teenagers in Perspective of Islamic Education”. Was written by Silma Hanifatuz Zahra’, NIM 17201163412, Department of Islamic Education, Faculty of Education and Training Teacher, *Sayyid Ali Rahmatullah* State Islamic University of *Tulungagung*, Adviser Mrs. Lailatuz Zuhriyah, M.Fil.I. NIP 19860528201 403 2002.

*Keywords: Parental Roles, Teenagers, Islamic Education*

This research was motivated by the importance of parental roles on educating teenagers in guiding themselves to be religious and good moral person. Islamic education is a teenagers’ shield in life, with religion will be able to make strong person maturity, because in religion it will be shown which one is wrong and right, religion will be filter or purification for teenagers in society and face a negative influences from the outside. Because in this age they are still in self-discovery process that really need parental guidance as self-control in the process of their life.

Research focuses in this thesis writting were (1) How is parental roles as an educator on educating teenagers in islamic education? (2) How is parental roles as an educator on educating teenagers in moral education?

This research aimed to (1) Describe parental roles as an educator on educating teenagers in islamic education, (2) Describe parental roles as an educator on educating teenagers in moral education.

This research used qualitative approach with its subject were parents and children at *Ngulankulon* village *Pogalan* sub-district *Trenggalek* district. Data collection method were used were observation, interview, documentation, and triangulation.

The results of this research were: (1) Parental roles on educating teenagers in perspective of islamic education (Case study at *Ngulankulon* village *Pogalan* sub-district *Trenggalek* district) were a facilitator, elder, and both companion and adviser, (2) Parents obstacles on educating teenagers in perspective of islamic education (Case study at *Ngulankulon* village *Pogalan* sub-district *Trenggalek* district) were worker parents, children’s daily pattern, and environmental influences, (3) Implication of parents on educating teenagers in perspective of islamic education (Case study at *Ngulankulon* village *Pogalan* sub-district *Trenggalek* district) included, the teenagers under parental control and the teenagers had a good society.

## الملخص

الرسالة الجامعية بعنوان "دور الوالدين في تربية المراهقين خلال منظور التربية الإسلامية". تأليف سيلما حنيفة الزهرة، رقم القيد 17201163412، قسم التربية الإسلامية، كلية التربية والعلوم التعليمية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج، المسرفة السيدة ليلة الزهرية الماجستير، رقم التوضيف 198605282014032002.

*الكلمات الرئيسية: دور الوالدين، المراهقين، التربية الإسلامية*

دفع هذا البحث أهمية دور الوالدين في تربية المراهقين في إرشاد أنفسهم ليكونوا الأنفس المتدينين وحسن خلقهم. التربية الإسلامية كالدرع للمراهقين في حياة، وبالدين ستكونوا قادرة على نضج النفس القوي، ولأن سيدل في الدين ما الخطاء وما الصحيح، وسيكون الدين المرشح أو التصفية للمراهقين في الإجتماعي واستقبال الآثار السالبة في الخارج. لأن في هذه السنّ هم لايزالون في ريع بحث الصورة الجانبية يحتاجون حقا إرشاد الوالدين كإمرة النفس في ريع الحياة.

المراكز في كتابة هذه الرسالة هي: (1) كيف دور الوالدين كالمربي في تربية المراهقين خلال التربية الإسلامية؟ (2) كيف دور الوالدين كالمربي في تربية المراهقين خلال تربية الأخلاق؟

هدف هذا البحث إلى: (1) شرح دور الوالدين كالمربي في تربية المراهقين خلال التربية الإسلامية، (2) شرح دور الوالدين كالمربي في تربية المراهقين خلال تربية الأخلاق.

استخدم هذا البحث تقريب النوعي بمباحثه هي والدون والأولد في قرية نجولان كولون منطقة فوكالان منطقة ترونجالك. طريقة جمع البيانات التي استخدمت هي الملاحظة، والمقابلة، والتوثيق، والتتليث.

نتائج هذا البحث هي: (1) دور الوالدين في تربية المراهقين خلال منظور التربية الإسلامية (الدراسة الحالة في قرية نجولان كولون شعبة منطقة فوكالان منطقة ترونجالك) هو كالميسر، والبناء، والقرين والمرشد، (2) شغب الوالدين في تربية المراهقين خلال منظور التربية الإسلامية (الدراسة الحالة في قرية نجولان كولون شعبة منطقة فوكالان منطقة ترونجالك) هو والدون العاملون، ورسم الوالد اليومي، وأثر البيئة، (3) الإحتواء من الوالدين في تربية المراهقين خلال منظور التربية الإسلامية (الدراسة الحالة في قرية نجولان كولون شعبة منطقة فوكالان منطقة ترونجالك) أحاط ب، المراهقين في إشراف الوالدين والمراهقين في نيل الإجتماعي السالم.